

みつは

笠間市立友部中学校 学校だより 第25号 令和5年7月20(木)

共通女子砲丸投け

県総体陸上競技の部に出場

7月14日(金)、15日(土)笠松運動公園陸上競技場で県総体陸上競技大会が開催されました。本校からは12種目に出場をし、オレンジのユニフォームが躍動しました。110mHに出場した3年杉山さんが第2位、円盤投げに出場した3年五ノ上さんが優勝し、8月7日(月)、8日(火)同競技場で開催される関東大会に県の代表として出場をします。おめでとうございます。

県総体相撲競技の部 団体優勝



7月16日(日)に笠間小学校で県総体相撲競技が開催されました。本校からは、団体戦には3年槍崎さん、2年村上さん、3年山ノ邉さん、3年高城さん、2年中村さんが選手登録をして出場しました。結果は全勝で優勝というすばらしい成績を収めました。8月12日(土)に成田市で開催される関東大会、8月18日(金)から高知県で開催される全国大会に出場をします。おめでとうございます。

全学年実力テストを実施

7月18日(火)に全学年、実力テストを実施しました。範囲も広くなるので日ごろの学習の積み上げが大切になります。結果については、夏休みに実施される三者面談の学習面での資料として生かしていきます。振り返りを行い、学習面での課題を知り、苦手教科の克服をしてほしいです。

英語プレゼンテーションフォーラム

英語プレゼンテーションフォーラム笠間市大会が7月19日(水)に友部公民館で行われました。英語で自分の意見を発信し、友達と協力して課題を解決することができる人材の育成を目指しております。SDGsの取り組みについてプレゼンをし見事入賞し8月4日(金)に開催される水戸地区大会に出場します。おめでとうございます。

